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Un partenariat entre le Grand Montauban et les
lycées

Une convention de partenariat vient d’être signée entre la présidente du Grand Montauban

Brigitte Barèges, l’adjointe déléguée à la politique de la jeunesse Pauline Forestié, et les quatre

proviseurs des lycées de la Ville. Il s’agit de développer des actions en faveur des 15/25 ans

avec le Pôle Jeunesse, lieu ressource pour les jeunes, le service emploi, et le service

développement économique. Tous ont mis l’accent sur le bien-fondé de cette convention.

« Être fiers de la qualité de nos formations »

Brigitte Barèges : « Ce partenariat va permettre des échanges économiques notamment par le

biais de stages. Il faut aider nos étudiants et développer l’enseignement supérieur. J’ai toujours

regretté que Montauban ne soit pas une grande ville universitaire au même titre qu’Albi.
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Il faut être fiers de la qualité de nos formations, et permettre aux jeunes qui le souhaitent de

rester et de s’épanouir sur notre territoire en le rendant toujours plus attractif. Il faut leur offrir

des débouchés ». Philippe Blondel, proviseur du lycée Théas :

« Je souligne l’immense qualité de nos relations avec le Pôle Jeunesse. Le Grand Montauban

permet à nos étudiants post-bac, notamment dans le secteur de l’hôtellerie, de mettre le pied à

l’étrier dans les entreprises. Il faut relancer ce partenariat après le Covid ».

Ludwig Ropert, proviseur du lycée Bourdelle : « Notre collaboration et la richesse de nos

échanges, permettent à nos étudiants de bénéficier de la qualité de vie de Montauban,

d’accéder à l’offre culturelle. Nous devons faire la promotion de l’ambition scolaire. Trop de

jeunes se cabrent devant l’obstacle de la formation supérieure ».

Aurore Louis, Proviseur du lycée Capou : « Cette convention concrétise notre partenariat, nous

nous rejoignons régulièrement sur différents projets tel l’espace-test maraîcher ou la création

d’une option en seconde « sport, santé, bien être ». Une filière STAPS aurait toute sa place à

Montauban ».

Seck Baye, proviseur du lycée Michelet :

« J’ai fait pas mal de villes, j’apprécie l’accueil de Montauban qui tend la main à l’Éducation

Nationale, nous avons un objectif commun, travailler pour nos enfants ».

Le Grand Montauban et les quatre lycées montalbanais ont signé

une convention pour mener conjointement des actions en faveur

des jeunes entre 15 et 25 ans avec le Pôle jeunesse.

HELENE SPRING
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